

Para enfocar la política social de acuerdo a las regiones del país, se reúne la Comisión de Sedesol y Pueblos Indígenas de la Conago

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Para enfocar la política social de acuerdo a las regiones del país, se reúne la Comisión de Sedesol y Pueblos Indígenas de la Conago

* El titular de Sedesol Guerrero, Mario Moreno Arcos, destacó el interés del gobernador Astudillo en el trabajo coordinado en esta materia

* La mesa de trabajo efectuada en Acapulco busca presentar al nuevo gobierno federal un diagnóstico sobre la Seguridad y Desarrollo Social



ACAPULCO.- A fin de aplicar de mejor manera las políticas de desarrollo social, de acuerdo a cada una de las regiones del país, el secretario de Desarrollo Social (Sedesol) estatal, Mario Moreno Arcos, encabezó junto con su homóloga de Quintana Roo y representante del coordinador de la Comisión de Desarrollo Social y Pueblos Indígenas de la Comisión Nacional de Gobernadores (Conago), Rocío Moreno Mendoza, los trabajos de la mesa de trabajo de Seguridad y Desarrollo Social, que se efectuó en este puerto.

Durante la mesa de trabajo en la que participan de forma coordinada 12 estados invitados, se busca contribuir a la construcción de una agenda nacional enfocada a temas prioritarios, por lo que el titular de Sedesol Guerrero, Mario Moreno, explicó que “básicamente es poder alinear de la mejor manera posible las políticas de desarrollo social de forma integral, a efecto de poder presentar propuesta al nuevo gobierno federal y poder incidir en cada una de nuestras regiones”.

Al mismo tiempo que detalló: “Buscamos que sea algo integral, con una visión regional, porque a veces nuestros problemas del sureste no son los mismos del norte, de esta manera alinear y poder enfrentar de forma adecuada la política social”.

En entrevista, el titular de Sedesol en el estado, mencionó que el gobernador Héctor Astudillo es el vicecoordinador de la comisión de Desarrollo Social y destacó el interés que hay por parte del mandatario estatal, para impulsar este trabajo coordinado, en el que se propongan las estrategias necesarias para promover el progreso de los diferentes sectores.



Moreno Arcos, indicó que la idea es llegar con propuestas muy concretas que salgan de lo local, de lo que vivimos día a día y podamos presentar y dar la atención necesaria para poder generar mejores respuestas, a la vez que señaló que las conclusiones emanadas de esta reunión serán llevadas como propuestas ante la próxima administración estatal que iniciará labores el 1 de diciembre.

Por su parte, la secretaria de Desarrollo Social de Quintana Roo y representante del coordinador de la Comisión de Desarrollo Social y Pueblos Indígenas de la Conago, Rocío Moreno Mendoza, manifestó que esta es la quinta mesa de trabajo que se lleva a cabo dentro de esta comisión. Dijo que desde una visión global, se busca tener o proponer una política general.

Moreno Mendoza, dio a conocer que la última mesa se realizará el 9 de noviembre y los resultados se tendrán a mediados o finales de ese mes, los cuales serán presentados a la futura secretaria de Bienestar Social. Agregó que como parte de los trabajos, se escucharon diversas propuestas en torno a los temas de seguridad, por lo que es necesario cambiar el foco de atención, pues este tema no sólo se atiende con policías, si no hay que poner atención específica en los riesgos sociales y evitar las causas que llevan a una persona a delinquir.

En esta mesa participaron representantes de los estados de Tamaulipas, Coahuila, Colima, Oaxaca, Nuevo León, Puebla, Ciudad de México, Sonora, Quintana Roo, Baja California Sur, Guanajuato, Veracruz y Guerrero. Se presentaron las ponencias: La Prevención como Base de la Política Pública de la Seguridad, Reinserción Social de Jóvenes en Riesgo, Nuevo Paradigma de Prevención, Guerrero es Primero, promoción del diálogo y construcción de paz, así como Prevención en serio: fines, medios, plazos y recursos.

Estuvieron presentes, el coordinador general de Asesores del Gobierno del Estado, Juan Salgado Tenorio y el coordinador técnico de la Comisión de Desarrollo Social y Pueblos Indígenas de la Conago, Agustín Martínez, entre otros.

